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議員全員協議会会議録 

１ 開会日 
 平成２８年 ８月１８日  午後 １時３０分 開会 

              午後 ２時４２分 閉会 

２ 場 所 第１委員会室 

３ 出席議員 吉川重雄  坂田よう子 竹内恵美子 関 威國 

三澤龍夫  奥津勝子  二宮加寿子 清田文雄 

玉虫志保実 片野哲生  高橋英俊  鈴木京子 

渡辺順子  柴崎 茂 

４ 説明員 町側出席者 

中﨑町長  栗原副町長 

仲手川政策総務部長  森田参事（地域総合戦略担当） 

大槻総務課長   

加藤財政課長  押田財政課財政係長 

植地福祉課長 

岩本教育部長   

５ 職務のため

出席した職員 

 局  長 増尾克治 

 書  記 波多野昭雄 

６ 協議等の事項 

（１）議会報告会の開催について 

（２）その他  

７ その他 

   一般傍聴 なし 
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（１）町長あいさつ 

   次の３件について、お知らせを受けた。 

① 「平成 28年度卓話集会の開催」について 

今年度のテーマは、「これからの公共施設について」であり、11 月ま

でに全ての地区で開催する予定である。詳細については、随時お知らせ

する。 

   

◎主な質疑 

    問： 詳細とは開催する日時や場所のことか。町はよく財政難という言

葉を使う。フェアに説明してほしいがいかがか。 

答： 説明はフェアに行っている。町の財政を話した中で、公共施設の話

しをする。開催場所や日時は別途お知らせする。 

 

② 「臨時福祉給付金及び年金生活者等支援臨時福祉給付金」について 

９月初旬に、給付の対象になると思われる方に対して、申請書を送付

する。９月５日（月）から平成 29 年２月６日（月）まで申請を受け付

ける。 

 

   ◎主な質疑 

     なし 

    

③ 「介護保険 地域密着型サービス事業者の公募」について 

７月 12日（火）から７月 29日（金）の期間で「定期巡回・随時対応

型訪問介護看護」の運営事業者を公募したが、応募はなかった。 

 

   ◎主な質疑 

    問： 応募がなかった原因を町はどのように捉えているのか。 

    答： 昨年度に引き続き２回目の公募を行った。ニーズはあると捉えて

いるが、事業者が県内でも増えていかない現状がある。県内で 65箇

所。近隣では、平塚市と伊勢原市に一箇所ずつあるが、地域密着型

サービスのため市民対象のサービスとなっている。医療が係わる部

分も大きく事業者も進出が難しい現実がある。 

問： 改善策は考えられないのか。 

答： ニーズの高いサービスとして捉え第六期高齢者福祉計画に位置付 

けた。第七期高齢者福祉計画の改定に向け、今年度アンケート調査 

を行う。町民ニーズを捉えた中で、再度募集をかけるのか、別のサ 

ービスとも噛み合わせ第七期で改めて位置付けするのか精査する 

予定である。 
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（２）町報告事項 

① ９月議会に提出を予定している大磯町一般会計補正予算及び特別会計

補正予算について内容の説明があった。 

     

 ◎主な質疑 

   問： ８月 17日の総務建設常任委員会協議会において、地方創生加速化

交付金の交付対象事業の内示の説明があったが、旧吉田茂邸オープニ

ングに係わる経費は交付金の対象事業か。 

   答： 地方創生加速化交付金の対象事業ではない。先日、地方創生加速化

交付金の対象事業の内示があったが、国庫補助が付く事業については

執行し、国庫補助が付かず当初予算で計上していたものは財源更正す

る。６月補正予算で新たに計上した３事業については９月補正予算で

減額し執行しないという分け方で事業を進めていく。 

問： 農業用水路整備事業について、計画を前倒しし施工区間を延伸す 

る理由は。なぜ計画どおりに行わないのか。 

   答： ３ヶ年に分け施工する計画で考えていたが、入札により設計委託 

を安価で行うことができることとなった。出来るだけ早く工事を進め

たいと考え、残りの予算を使い施工区間を延長するものである。 

   問： 契約執行による落札残が 708 万円出たことについて問題があると 

は思わないか。 

   答： 一般競争入札の結果、かなり安く設計できるという結果が出た。結

果を踏まえ県とも協議した中で、補助金を上手く活用できないか調整

があったと聞いている。そのような中、工事を前倒しすることとした。 

   問： 旧吉田茂邸オープニングに係る経費に、オープニングセレモニーの

費用は含まれているのか。 

   答： 調整中である。当初、オープニングセレモニーは中学校体育館等を

使用し行う予定であったが、民間施設も使えそうだということで補正

予算額を調整中としている。 

 

② その他 

  なし 

 

（３）各委員会等の行事報告・予定について 

  「各委員会等の行事報告・行事予定」の配布により説明は省略。 

 

（４）報告事項 

   ①委員長等からの報告 

    ○議会運営委員会の概要・・・奥津委員長 

       8/18（提出予定議案・陳情の取扱い・総括質疑・決算特別委員会・12

月定例会会期予定・議会報告会の開催） 
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    ○総務建設常任委員会の概要・・・片野委員長 

      7/19（委員会）（(仮称)大磯町リサイクルセンターの施設整備・大磯

港みなとオアシス推進事業） 

（協議会）（ポートハウスてるがさきの指定管理者募集・消防庁

舎アスベスト対策工事） 

           8/17（協議会）（地方創生加速化交付金（２次募集分）の交付対象事

業の決定（内示）・公用車による物損事故に伴う損害

賠償（国道１号歩道ガードパイプ及び距離標破損事

故）・福井県敦賀市民間最終処分場問題） 

    ○福祉文教常任委員会の概要・・・二宮委員長 

      8/ 4（協議会）（大磯町営駅前東自転車駐車場の解体工事・歯及び口

腔の健康づくり・横溝千鶴子記念障害福祉センター

２階部分の社会福祉法人おおいそ福祉会との交渉経

過） 

    ○議会だより編集委員会の概要・・・渡辺委員長 

      7/19・20（183号の校正） 

      8/ 2～17（題字展示） 

   ②監査委員からの報告・・・高橋監査委員 

   ③農業委員からの報告・・・竹内委員 

   ④ 7/14-15 県町村議会議長会行政視察・・・吉川議長 

      大分県臼杵市（公会計の取組み） 

     大分県豊後高田市（まちづくりの取組み状況） 

⑤ 7/15 大磯町都市計画審議会・・・片野委員長 

⑥ 7/28 第２回大磯町民生委員推薦会・・・二宮委員長 

⑦ 8/ 1 ３市３町広域行政推進協議会総会・・・吉川議長 

⑧ 8/ 2 新湘南国道並びに藤沢大磯線（湘南新道）新設改良促進協議会 

国政要望・・・吉川議長 

⑨ 8/ 8 農政懇話会・・・吉川議長 

⑩ 8/ 8 行政視察・・・玉虫議員 

     茨城県境町（インターチェンジ周辺企業誘致・お茶栽培事業・ 

ふるさと納税・子育て支援事業） 

⑪視察来庁・・・吉川議長 

  7/21 鳥取県琴浦町（議会運営委員会）（議会活性化への取組み） 

  8/ 3 愛知県阿久比町議会（文教厚生委員会）（朝の子どもの居場所 

づくり事業） 

⑫その他 

      なし     
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（５）協議事項 

   ①議会報告会の開催について 

     日程等については、開催日を11月13日日曜日とし、国府支所にて午前

10時から、保健センターにて午後３時から開催することとした。なお、

報告担当者等詳細は９月29日の議員全員協議会にて協議する。 

   ②その他 

     なし 

 

（６）事務局からの報告 

   ①27年度決算（議会費）について 

 事務局から説明があった。  

   ②視察の受け入れについて 

10 月６日（木）に愛媛県内子町議会が議会活性化の取組みを視察する

ために来庁する。 

10月 11日（火）に愛知県町村議会議長会が議会活性化の取組みを視察

するために来庁する。 

10月 25日（火）に福岡県志免町議会が議会改革について視察するため

に来庁する。 

11月７日（月）に山口県熊毛郡議会議長会が議会基本条例制定の効果、

議会報告会の実情について視察するために来庁する。 

11 月８日（火）に北海道釧路町村議会議長会が議会活性化の取組みを

視察するために来庁する。 

 

（７）その他 

   ・次回の議員全員協議会は、９月 29日（木）午後１時 30分からの予定。 

 

 

  

 


